



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

---

## NOTA DE PRENSA

**Congresista Elizabeth León se reunió con Viceministra de Salud.**

# **SOLICITAN AL MINISTERIO DE SALUD ENTREGAR OBRA A AUTORIDADES DEL CLAS NAZARENAS**

La parlamentaria ayacuchana, Elizabeth León Minaya, acompañada de los miembros del Consejo Directivo y trabajadores del Centro de Salud Asociación CLAS “Nazarenas”, sostuvieron una reunión con la Viceministra de Salud, la Dra. Sarella Soliz.

La congresista manifestó que el objetivo de esta reunión fue solicitar, al Ministerio de Salud, la entrega inmediata de la obra a las autoridades del CLAS Nazarenas, por existir una imperiosa necesidad por parte de la población de contar con un servicio de calidad en el sector salud. Cabe precisar, que el Centro de Salud Las Nazarenas atiende a una población aproximada de 18,000 habitantes.

En dicha reunión, el consejo directivo del CLAS Nazarenas informó que las autoridades Regionales quieren darle otra utilidad otorgando la moderna infraestructura del CLAS, al Hospital Regional de Ayacucho que iniciará la construcción de su nuevo local. Por lo que pese a nuestra intención de diálogo no fuimos escuchados.

Por su parte la congresista León, señaló que ésta es una obra producto de un esfuerzo concertado en el distrito y que fue apoyado por mi Despacho desde sus inicios; con la finalidad de mejorar los servicios de salud para la población; ahora corre el peligro de no cumplir su propósito, por la ineficiencia del Gobierno Regional anterior, que no ha previsto la contingencia necesaria en el Proyecto de Construcción del nuevo hospital de Ayacucho. “Demoler parte del hospital actual requería previamente haber habilitado espacios físicos donde seguir prestando el servicio”. Como esto no fue previsto, la actual gestión de Gobierno Regional también quiere echar mano de la infraestructura”. Estando a un paso de hacer realidad un mejor servicio

de salud, me parece una decisión equivocada entregarlo al Hospital Regional, hay otros locales que podrían servir para ello.

Tanto la directiva, como los trabajadores y la población del distrito, reclaman que después de más de 20 años de funcionamiento del CLAS en condiciones inapropiadas, por fin puedan gozar de un servicio digno, por lo mismo, no aceptan que el Hospital use esta nueva infraestructura para salvar este descuido. Por el contrario, piden que la obra sea entregada de una vez al CLAS” sostuvo León Minaya

La Autoridad del Ministerio de Salud señaló que atenderá de manera inmediata el pedido a esta solicitud.

Para su difusión

Lima, 17 de febrero del 2011